

检验检疫学刊

2010年 第20卷 第3期 6月20日出版(双月刊)

研究报告

- 中哈原油管道流量计运行质量分析与评估 吴浩 周建文 陈群尧等(1)
- 高效液相色谱法测定禽蛋中的三聚氰胺 廖峰 赵立军 林顺全等(6)
- 利用测量不确定度监控硅灰石灼减量测试中的关键点 曾泽 胡晓静 蒋维旗等(9)
- 顶空气相色谱法测定聚苯乙烯制品中的挥发性组分 王红松 商贵芹 刘君峰等(12)
- 中欧取样制样方法检测辽宁花生黄曲霉毒素对比试验 李晓岚 李炎 张贵田等(15)
- 应用皮肤光毒性实验仪进行化妆品皮肤光毒性试验的研究 温巧玲 许崇辉 潘芳等(18)
- 亚硫酸盐类在食品中的应用及残留控制 陈玉梅(22)
- 木腐真菌分泌的低分子量物质在木质纤维素生物降解过程中作用机制的研究
..... 王璐 田述军 周波等(25)
- 一种基于模糊控制的节能饮水机设计 谢晋雄 张栋 韦宇颖等(30)
- 压差法测试成品鞋透气性能的实验研究 闵宝乾 陈斌 耿新柱等(33)

应用研究

- 实验室测量不确定度的分析与评定 何鹏颖 刘宇军(37)
- 俄罗斯、哈萨克斯坦进口原油蜡含量测定标准的研究 刘名扬 欧阳昌俊 刘卫东等(44)
- 浅谈能力验证计划提供者的建设 王海婷 蒋伟 朱洪坤等(47)
- 厦门检区出口食品农产品生产企业认证现状分析 黄春梅 蔡锦雯(51)
- 铝壳电机电磁噪声控制技术的研究 雷奶华 陈筱铁 雷孙栓等(55)

综述

- 医疗器械灭菌包装检测方法的分析 唐树田 刘国传 马宁等(58)
- PRRS 检测技术的研究进展 陈进会 黄伟 颜其贵等(61)
- 动物源性食品中 β -内酰胺类药物残留检测研究进展 袁萍 刘亚风 祝伟霞等(65)
- 昆虫线粒体基因的研究进展 孙铮 张吉 王荣等(69)

国外检验检疫

- 中国与欧盟木制家具生态标志技术要求的比较 刘卓钦 张瑞 罗宇等(74)

CONTENTS IN BRIEF

- The Operation Quality Analyzing and Evaluation of Flow – meter Metering for Kazakhstan – China Crude Oil Pipeline Wu Hao, Zhou Jianwen, Chen Qun Yao, et al. (1)
- Determination of Melamine in Eggs by High Performance Liquid Chromatography Liao Feng, Zhao Lijun, Lin Shunquan, et al. (6)
- The Control of Critical Point in the Determination of the Content of Loss on Ignition in Wollastonite by the Evaluation of Measurement Uncertainty Zeng Ze, Hu Xiaojing, Jiang Weiqi, et al. (9)
- Determination of Volatile Components in Polystyrene Articles by Headspace Gas Chromatography Wang Hongsong, Shang Guiqin, Liu Junfeng, et al. (12)
- Contrast Test of Sampling and Sample Preparation Between China and Europe For the Determination of Aflatoxin in Peanuts Produced in Liaoning Li Xiaolan, Li Yan, Zhang Guitian, et al. (15)
- Study on Skin Phototoxicity Test of Cosmetics Using Dermal Phototoxicity Tester Wen Qiaoling, Xu Chonghui, Pan Fang, et al. (18)
- The Use and Residue Control of Sulfite in Food Chen Yumei (22)
- Function of the Iron – binding Chelator Produced by *Coriolus Versicolor* in Native Lignocellulose Biodegradation Wang Lu, Tian Shujun, Zhou Bo, et al. (25)
- A Design of Energy – Saving Drinking Dispenser Based on Fuzzy Memory Control Xie Jinxiong, Zhang Dong, Wei Yuying, et al. (30)
- Study on the Test of Air Permeability of Finished Shoes with “ Air Pressure Variable” Method Min Baoqian, Chen Bin, Geng Xinzhu, et al. (33)
- The Analysis and Estimation of the Uncertainty of Measurement of Laboratories He Liying, Liu Yujun (37)
- Comparison Study of the Standard Test Methods of Wax Content in Crude Oil Imported from Russia and Kazakhstan Liu Minyang, Ouyang Changjun, Liu Weidong, et al. (44)
- Construction of Proficiency Testing Scheme Providers Wang Haiting, Jiang Wei, Zhu Hongkun, et al. (47)
- Analysis of the Present Situation of Export Food and Primary Products Manufacturers Certification within Xiamen Inspection and Quarantine Area Huang Chunmei, Cai Jinwen (51)
- Magnetic Noise Control Research of Aluminum Housing Electromotor Lei Naihua, Chen Xiaotie, Lei Sunshuan, et al. (55)
- Analysis of Medical Device Sterilization Packaging Detection Tang Shutian, Liu Guochuan, Ma Ning, et al. (58)
- The Research Progress of Diagnostic Techniques in Porcine Reproduction and Respiratory Syndrome Chen Jinhui, Huang Wei, Yan Qigui, et al. (61)
- Review on Research Progress of β – lactams Residues in Animal – derived Foods Yuan Ping, Liu Yafeng, Zhu Weixia, et al. (65)
- Progress of Insect Mitochondrial Genome Sun Zheng, Zhang Ji, Wang Rong, et al. (69)
- Comparison of China and Eu on the Technical Requirements of Eco – Label for Wooden Furniture Liu Zhuoqin, Zhang Rui, Luo Yu, et al. (74)
-